

Forums pour les consommateurs

Marre marre marre

Par lemmy Posté le 18/02/2023 à 08h08

Bonjour à toutes et tous,

j'ai été contrôlé il y a un an et demi à un péage sur le route de l'Espagne, positif aux amphétamines.
"Heureusement" j'ai demandé à être amené à l'hosto pour la prise de sang et 10j plus tard elle confirmée que j'étais négatif. Mais j'ai eu la moto bloquée, permis retiré, vacances et réservations annulée donc frais pour ma pomme.Bon passe, une fois cela peut arriver. Hier en Dordogne contrôle de police, me voilà encore positif à la cocaïne j'ai demandé la prise de sang n'ayant rien consommé.Je suis brocanteur et je devais partir sur les déballages du sud de la France pour 3 jours, période importante puisque c'est là que le commerce se fait et c'est tous les 3 mois.... Là vraiment je me demande si il n'y a pas un vrai problème entre conduire défoncé et être privé de son permis à cause d'un objet en plastique qui fait pas le job. Je dois faire quelque chose car encore une fois c'est un préjudice pour moi et ça peut pas continuer comme ça.

Merci pour l'écoute

Chriss

3 réponses

Moderateur - 23/02/2023 à 16h13

Bonjour Chriss,

Ces fausses positivités sont un vrai problème mais les forces de l'ordre ne font qu'appliquer la loi. Ce qui m'étonne aujourd'hui c'est cette fausse positivité à la cocaïne : c'est bien plus rare qu'une fausse positivité aux amphétamines. Pour ces dernières il existe de nombreux médicaments qui peuvent rendre positif un test alors qu'on n'en n'a pas pris. Mais pour la cocaïne ce n'est pas le cas.

Outre que vous n'avez pas de chance, pouvez-vous trouver éventuellement dans votre environnement ou à travers des médicaments que vous prendriez, une raison à cette fausse positivité ? Par exemple est-ce que vous fréquentez des consommateurs ? Est-ce que vous avez été en contact avec des objets ayant été en contact avec de la cocaïne ? Cela serait intéressant de comprendre pour que les mêmes causes ne produisent plus les mêmes effets.

Bien sûr le problème peut venir aussi du test lui-même (voir de celui qui vous le fait passer ?) et donc vous avez bien raison de demander un second prélèvement sanguin car c'est ce qui permet le mieux de rétablir la vérité.

Courage,

le modérateur.

lemmy - 24/02/2023 à 07h16

Bonjour,

pour terminer sachez que la contre expertise salivaire est négative pas besoin de la prise de sang mais je m'en serai douté n'ayant rien consommé. Dans mon cas cela fait la deuxième fois en 3 contrôle.

La première fois mes vacances ont été ruinées à cause d'un test positif erroné, je partais à moto à Valence en Espagne malheureusement dès le 1er péage je me suis retrouvé bloqué et cette fois là je n'ai récup mon permis qu'au bout de 12 jours après contre expertise de la prise de sang du coup voyage annulé.

Cette fois ci c'était la veille d'un gros déballage d'antiquité que je fais dans le sud qui se déroule tous les 3 mois. Du coup location hôtel, camion de loc, prix du stand sans compter que je n'ai pas pu vendre mes objets, je devais faire des livraisons, ça ne pouvait juste pas tomber plus mal...J'arrête de me plaindre!

Sinon je ne pense pas que quelqu'un qui prendrait de la coke à coté de moi me rendrait positif, ça n'est pas du gaz...

Je pense simplement que le test n'est pas très fiable et à mon niveau c'est de l'ordre du gadget car positif à deux drogues différente détectées par erreur c'est beaucoup surtout sur 3 tests.

Il pourrait au moins exister un papier de la police qui atteste de leur erreur pour pouvoir au moins annuler des réservations ou autre voyage, hotel etc.... pour pouvoir se faire rembourser il me semble car c'est vraiment injuste et très dommageable

Bonne continuation

Amicalement

lemmy - 05/06/2025 à 09h50

je note que ça n'intéresse personne de savoir qu'on peut se faire bloquer son véhicule et ruiné les 15 prochains jours (car le temps de la contre expertise puis restitution du permis ça peut prendre 15j) pour un test salivaire erroné. Déjà que c'est une honte de pouvoir se faire retirer le permis parce qu'on a tiré sur un joint 2 jours auparavant (merci Sarko) et en plus subir une erreur sans aucun dédommagement de la part de l'état c'est proprement dégueulasse et injuste. Je me suis fait grillé les vacances mais ils s'en lave les mains. Putain de honte!! On est dans une société qui nous infantilise pour quelques débiles qui ne savent pas se tenir au volant après avoir fumé...On nous file des chiffres de la sécurité routière faux parce que quand tu as fumé et qu'il y a un accident c'est toi le responsable (dans les statistiques) même si c'est l'autre qui a grillé le stop. Chasse aux sorcières, inquisition c'est pareil .. Fumé un petit joint le soir pour enlever la sale odeur de cette politique de m... et bien c'est interdit. Le produit (thc) n'a jamais tué personne c'est notre comportement qui tue et cette politique débile qui jette des gens à la rue car ils ont perdus leur permis pour un pétard la veille. Je vais avoir droit à une réponse du style que je suis complotiste alors que pas du tout mais je viens de tomber sur mon ancien post que j'avais posé il y a quelques mois pour raconter mes mésaventure et comme je vois que ça n'intéresse personne ça me fout les boules. Continuer à vous plaindre de vos pauvres bur-out parce que avez arrêtés vos quelques joints, en gros continuez à vous écouter parler mais ça m'éccœure. Bonne route